



Decanos, exrectores de la Universidad de Valladolid -en primera fila- y demás autoridades académicas presentes en el acto. :: HENAR SASTRE

## Un relevo para afrontar un futuro complicado

Los que fueran candidatos al Rectorado, García Matilla y Felipe Cano, entre los asistentes al abarrotado Paraninfo de Derecho

:: A. G. ENCINAS

**VALLADOLID.** Algo tiene de alegre el nombramiento de un rector. Será por los coloridos biretes de decanos y demás autoridades académicas, o porque supone una nueva oportunidad de empezar una nueva etapa, pero lo cierto es que en los corrillos que se forman tras la ceremonia había un tono común de expectación. De saber si Daniel Miguel sabrá hacer que afloren esos recursos extra que necesita la Universidad y que deben llegar por la conexión con el mundo empresarial y por las nuevas modalidades de enseñanza, ámbitos en los que es posible ejercer una cierta autonomía universitaria. No sucede lo mismo en cuanto a profesorado y personal, acotados desde el Gobierno central.

Los candidatos Agustín García Matilla y Felipe Cano estuvieron entre el público, al igual que el secretario general de la Consejería de Educación, Juan Casado, o el director general de Universidades, Ángel de los Ríos.

A un lado del escenario central del Paraninfo, los biretes de colo-



La cuñada del rector, María José Fernández, su esposa, Carmela Fernández, y sus hijos, Víctor y Petra. :: HENAR SASTRE

res con todos los decanos y exrectores de la Universidad de Valladolid. Aunque en lo académico había representantes de otras universidades. Por la Miguel de Cervantes acudió el aún rector Martín Fernández Antolín; por la Universidad de León, el rector José Ángel Hermida. Salamanca y Burgos enviaron a sus vicerrectores de Profesorado.

Al otro lado del escenario estaba el lugar reservado a las autoridades, con algunas ausencias curiosas. Mercedes Cantalapiedra ejerció como alcaldesa accidental en ausencia de León de la Riva, mientras que Alfonso Centeno ocupó el puesto del presidente de la Diputación, Jesús

Julio Carnero. El delegado del Gobierno, Ramiro Ruiz Medrano, el subdelegado, Antonio Martínez Bermejo, el comandante Javier Peña, de la Guardia Civil, representantes eclesiásticos, militares...

Una planta más arriba, apenas media docena de personas seguía la ceremonia en pantalla gigante en el Aula Mergelina, mientras que el Paraninfo de la Facultad de Derecho se quedaba pequeño para acoger a todos los que quisieron presenciar este acto académico.

Hoy quedará definitivamente cerrado el relevo en el Rectorado con la toma de posesión de los nuevos vicerrectores.



Las autoridades siguen el discurso del nuevo rector en el Paraninfo de la Facultad de Derecho. :: H. SASTRE